



**41. Luzerner
Stadtlauf**

Samstag, 28. April 2018, 16:15 Uhr

Solidaritätslauf 2018 zu Gunsten von Menschen mit Handicap

Machen Sie mit und stehen Sie Menschen mit Handicap zur Seite



Laufen für Procap

Einmal gemeinsam durch die Luzerner Altstadt laufen? Dabei Spass haben und erst noch Gutes tun? Am Solidaritätslauf misst die Strecke nur 660 Meter und es gibt keine Zeitmessung. Das Startgeld aller Teilnehmenden geht an Procap Luzern, Uri, Zug, Ob- und Nidwalden und kommt der Sozialversicherungsberatung zu Gute.

Jetzt anmelden

- Online-Anmeldung unter www.luzernerstadtlauf.ch/solidaritaetslauf
- oder Per E-Banking mit einer Einzahlung von 100 Franken auf das Postkonto 60-239881-4. IBAN: CH24 0900 0000 6023 9881 4, zu Gunsten Verein Luzerner Stadtlauf, Startgeld Solidaritätslauf, 6006 Luzern.
- oder Einzahlung auf der Post mit einem Einzahlungsschein des Luzerner Stadtlaufs (bitte Kategorie 9 angeben).

Weitere Infos: Procap Luzern, Uri, Zug, Ob- und Nidwalden, Horwerstrasse 81, 6005 Luzern, Telefon 041 318 60 80, luzern@procap.ch, www.procap.ch



Für Menschen mit Handicap. Ohne Wenn und Aber.

Ehrenstarter Wetz



Als Ehrenstarter wird Wetz (Bild) die Läuferinnen und Läufer um 16.15 Uhr auf die Strecke durch die Luzerner Altstadt schicken. Wetz ist ein international erfolgreicher Künstler und Leiter vom Gesamtkunstwerk KKL B im Landessender Beromünster. «Obwohl ich Psychiatriepfleger gelernt habe, bin ich kein Helfertyp. Menschen mit einer Behinderung haben oft einen sehr guten Bezug zur Kunst und ich profitiere von ihrer Kreativität.» Wetz liebt die Verbindung von Geselligkeit und Sport. «Er hat unsere Anfrage als Ehrenstarter trotz vielen Verpflichtungen spontan zugesagt», meint Herbert Willmann von Procap Luzern, Ob- und Nidwalden. Wetz freut sich sehr auf das grosse Lauftreffen mitten in der Stadt Luzern.

Alles was Recht ist

Oft wissen Menschen mit einer Behinderung und ihre Angehörigen wenig über ihre rechtlichen Möglichkeiten. Unsere erfahrenen Fachleute und Anwälte führen unsere Mitglieder Schritt für Schritt in das komplexe Sozialversicherungsrecht ein und stehen ihnen bei allen Problemen zur Seite. «Diese Tatsache ist für mich eine sehr wichtige Entlastung», meint eine betroffene Mutter aus Kriens.

Unsere 1'700 Mitglieder mit einem Handicap helfen sich selbst und anderen Menschen mit einer Behinderung. Sie übernehmen ehrenamtlich wichtige Betreuungs- und Unterstützungsfunktionen im Alltag und tragen dazu bei, dass auch Menschen mit einer Behinderung gleichberechtigt und möglichst selbstbestimmt leben können. Computer- und Sprachkurse geben allen Beteiligten Sicherheit, Struktur und Kompetenzen im Alltag. Soziale Anerkennung und die höhere psychische Stabilität verbessern ihre Arbeitsintegration. Die Hilfe zur Selbsthilfe macht Procap einzigartig.

Helfen Sie mit

Zusammen mit unserem Ehrenstarter Wetz freuen wir uns, Sie am 28. April ab 15 Uhr unter den Läuferinnen und Läufern in der Kornschütte Luzern begrüßen zu dürfen. Ganz herzlichen Dank.

